Jugendvertreterversammlung 2012

• Allgemeines

Bei der heutigen Jugendvertreterversammlung ist der Jugendausschuss der Berliner Tanzsportjugend für die nächsten drei Jahre neu gewählt worden. Tobias Bach musste nach langer Tätigkeit als Jugendwart aus beruflichen Gründen zurücktreten. Neue Jugendwartin ist Jerusha Kloke, ihre Stellvertreterin ist Reenste Seidenberg.

Mit Martin Schmiel konnte außerdem ein neuer Schriftführer gefunden werden. Im Amt bestätigt wurden Jugendsprecher Oliver Stachetzki, Schatzmeisterin Nadine Oeser, Pressesprecherin Julia Wagner und die für die allgemeine Jugendarbeit zuständige Andrea Pihl.

Die Kontaktdaten aller JAS Mitglieder finden Sie im Bereich Jugend unter dem Punkt Jugendausschuss.

22.03.2012 22:42 von Julia Wagner